


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【知事の発言】 

皆さんからのご意見を受け、知事からは次のような発言がありました。 

 

○ 商品を売るときには、直感的に一発でバシッとそのものの良さをＰＲする場合と、

その商品にまつわるストーリーなどを交えてＰＲしていく場合がある。他とは違う

「七の花」の良さや特徴などをもっとＰＲしていくことも大切ではないか。 

○ 品種や抵抗性などの研究部分は、個々の生産者では難しいため、県の農業研究所で、

生産者や消費者が望んでいるテーマを設定し、研究をやっていきたい。 

○ 県では、組織改正をして、営業本部担当課と首都圏で営業する専門の部署を設置し

た。今後は、営業先リストや三重の応援店舗、県のゆかりの企業などのリストを整

備し、皆さんが使いやすいような仕組みにしていく予定である。県の役割は、営業

のプラットホームを整備することだと考えている。 

○ アップル社のスティーブ・ジョブズ氏は、「ヒット商品を作る秘訣は情熱だ」と言

っているが、自分もそう感じている。県の役割は、現場の皆さんが情熱を持ち続け

られるように、支えていくことだと考えているので、情熱をもって共に頑張ってい

きたい。 

 

 

 

 

 

 

さっそく、商品を試食。軽く焼いたパン

にバージンオイルと焙煎したオイルを浸

して食べてみました。 

参加者からいただいたエプロンを着けて、商

品について説明を受けました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


